

連邦政府・管轄州政府による発表（6月1日付）

【1 カナダ全般】

(1日)11時15分、トルドー首相が定例記者会見を行ったところ、要旨以下のとおり。

●カナダにおける人種差別を非難する。先入観や構造的差別をなくすことに取り組み、より公正な社会にしたい。

●2020年度の自治体交付金総額22億加ドルを前倒しかつ一括送金する。自治体へのさらなる支援について近日中に発表する。(自治体は100億加ドルの追加支援を要求していることについて、)どのような支援ができるか自治体の管轄元である州政府と協議中である。

(過去のトルドー首相記者会見映像・トランスクリプト一覧) <https://pm.gc.ca/en/videos>

【2 ケベック州】

(1日)13時、ルゴー州首相他がモントリオールにて記者会見を行ったところ、要旨以下のとおり。

●人種差別とたたかい、集団としてこのような行為を非難しなければならない。ただし破壊活動は許されるものではなく抗議集会の助けにならない。

●文化部門(映画・テレビ撮影、舞台芸術、アーティスト支援、イベント・フェスティバル等)の支援のために4億加ドルを支出する。また6月8日より、視聴覚系プロダクション活動の再開を条件付きで許可する。6月24日の St-Jean-Baptiste の祝日イベント開催については、州保健局からの許可が下りていない。(質問に答え、)6月24日までにショーの再開許可が出せるよう取り組んでいるところである(州保健局長)。

ニューブランズウィック州

(31日)キャンベルトン地区 (Zone5) の12名の現状感染者は全て、ケベック州から帰州した医師に起因するクラスターであると確認。同地区の長期介護施設 (Manoir de la Vallée) では、4名の住人と1名のスタッフの感染を確認。

Three new cases of COVID-19; more than 1300 tests processed in one day

https://www2.qnb.ca/content/qnb/en/news/news_release.2020.05.0316.html

プリンスエドワードアイランド州

(29日)州政府は、州立公園(6月5日)、州立図書館の再開スケジュールを発表した。

Additional government services and provincial spaces re-open to islanders

<https://www.princeedwardisland.ca/en/news/additional-government-services-and-provincial-spaces-re-open-to-islanders>

ニューファンドランド・ラブラドール州

(29日)乗客の一人から陽性反応が確認された件で、政府は28日のエアカナダ 8018 便(モントリオール発—セント・ジョンズ行き)に搭乗した乗客に経過観察の注意喚起。

Public Advisory: People who traveled on Air Canada Flight 8018 Asked to monitor for COVID-19 Symptoms and Call 811

<https://www.gov.nl.ca/releases/2020/health/0529n07/>